



NATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE



Distr.
GENERALE
S/14600
19 juillet 1981
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

Lettre datée du 19 juillet 1981, adressée au Président du Conseil de sécurité par le Représentant permanent d'Israël auprès de l'Organisation des Nations Unies

Comme suite à mes lettres des 15 et 16 juillet 1981 (S/14591 et S/14594), et dans le contexte des délibérations du Conseil de sécurité qui ont commencé le vendredi 17 juillet, je souhaite appeler d'urgence votre attention sur le fait qu'au cours des trois derniers jours, le bombardement aveugle des villes et villages situés dans le nord d'Israël par des terroristes de l'OLP opérant à partir du Liban s'est poursuivi sans relâche.

Au cours des incidents d'aujourd'hui, un garçon de 14 ans a été tué à Kiryat Shmonah et 29 civils ont été blessés. Au total, quatre civils ont trouvé la mort et 44 autres ont été blessés lors des incidents mentionnés dans ma lettre du 15 juillet et de ceux qui se sont produits depuis lors.

Les bombardements ont eu lieu par vagues successives.

Le vendredi 17 juillet, l'attaque a commencé à 8 h 30 (heure locale) et a continué par intermittence jusqu'à 23 h 10 (heure locale). Au cours de ces bombardements, une maternité située à Nahariya a été atteinte et deux jeunes mères ainsi que trois autres personnes ont été blessées.

Le samedi 18 juillet, le bombardement a commencé peu après minuit et s'est poursuivi presque sans interruption jusqu'à 21 h 30 (heure locale).

Aujourd'hui, dimanche 19 juillet, les tirs, qui n'étaient que la continuation des attaques de la veille, ont commencé quelques minutes après minuit et se sont poursuivis jusqu'à midi.

Les bombardements ont eu lieu sur toute la longueur de la frontière israélienne septentrionale, depuis la mer Méditerranée à l'ouest jusqu'à Metyllah, à l'est. Ils ont atteint, loin au sud, la ville de Nahariya située à environ 8 km de la frontière libanaise sur la côte méditerranéenne et, à l'est, le kibboutz Ne'ot Mordecai, à quelque trois kilomètres au sud de la pointe extrême de la Haute Galilée. Ces bombardements avaient pour objectif le massacre aveugle de civils et la direction des tirs révèle à cet égard une intention délibérée. Conformément à la pratique habituelle de l'OLP, les tirs ont été expressément dirigés contre des centres de population civile. Au cours des quatre derniers jours, 18 villes et villages du nord d'Israël ont été atteints.

Eu égard à la gravité de ces incidents, j'aimerais fournir une liste détaillée de ces centres en indiquant le nombre d'obus Katiousha qui ont frappé chacun d'eux. Comme vous le constaterez, les villes de Kiryat Shmonah, Metullah et Nahariya ont été les principales cibles.

Amir	2
Ben Ami	4
Beth Hillel	2
Dafna	3
Hagoshrim	28
Hanita	14
Kfar Blum	2
Kfar Giladi	1
Kiryat Shmonah et environs	164
Manara	6
Margalioth	19
Metullah	100
Nahariya	49
Ne'ot Mordecai	13
She'ar Yashuv	17
Shouara	18
Tel Erel Ma'acha	3
Zar'it	15

J'ai l'honneur de demander que la présente lettre soit distribuée comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent d'Israël
auprès de l'Organisation des
Nations Unies,

(Signé) Yehuda Z. BLUM

